

2023年G7教育関係閣僚会合の富山県開催に関する

要 望 書

富山県
富山市

2023年G7教育関係閣僚会合の富山県開催に関する要望

富山県と富山市は、2023年G7教育関係閣僚会合の富山県開催の誘致に取り組んでいます。

本県は、高い進学率、教育熱心な県民性、熱意と使命感をもつ資質の高い教員など、教育を支える恵まれた土壌のうえに、全国に誇りうる教育を築きあげ、「教育県」として高い評価を受けています。歴史的には、女性に学問は不要とされていた江戸末期から、女性の篤志家によって富山の教育・女子教育の礎が築かれてきました。

また、全国に先駆けて、「社会に学ぶ14歳の挑戦」など、地元企業での職業体験や福祉・ボランティア活動などを通じた中学生・高校生の「キャリア教育」や、本県独自の教材を活用して、地域の歴史や自然、伝統文化、産業などについて学ぶ「ふるさと教育」にも積極的に取り組んでいます。

令和4年2月に策定した「富山県成長戦略」において、富山の「真の幸せ」（ウェルビーイング）の向上を図り、次世代の価値を産む人材を育成していくことを戦略の核に据えて、プロジェクト学習推進重点校やSTEAM教育研究開発校の指定、幼児教育の質の向上などを推進していくこととしています。新しい富山を目指す本県で、これからのおける教育の在り方について協議する教育関係閣僚会合を開催することは、大きな意義を有すると考えます。

また、富山県は、2016年環境大臣会合が開催された実績もあり、施設をはじめとした受け入れ環境が十分整っていることから、円滑な運営支援をすることが可能であり、開催地としての責任を十分果たせるものと考えます。

つきましては、2023年G7教育関係閣僚会合の本県開催について、格別の御配慮を賜りますようお願い申しあげます。

富山県知事 新田八朗

富山市長 藤井裕久

開催イメージ



国際会議場と隣接するANAクラウンプラザホテル富山



2016環境大臣会合レセプション（ANAクラウンプラザホテル富山）



2016環境大臣会合フォトセッション（ホテルグランテラス富山）



社交行事使用施設候補（富岩運河環水公園）



2016環境大臣会合エクスカーション（雪の大谷）